

平成 30 年 7 月 20 日

保護者のみなさま

茨木市立郡山小学校

校長 新海 理丘

運動会での「組立体操」の取組みについて

盛夏の候、みなさまにおかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

平素は、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、今年度の本校の運動会（合同運動会）は、9月30日（土）を予定しており、運動会に向けて各学年で取組んでいくところであり、

運動会での各学年の集団演技等については、体育や特別活動の授業での取組みの成果を発表する場として、今年度も予定しておりますが、中でも5・6年の「組立体操」については、児童の体力・運動能力の実態と組立体操で行う技を十分に考慮して行う必要があると認識しています。

これまでも、組立体操については、児童の安全に十分配慮して行ってきたところですが、茨木市教育委員会から通知された「組立体操における事故防止のためのガイドライン」に基づき、組立体操で行う技については児童の安全を最優先に考え、児童の体力・運動能力に見合った無理のない技を構成できるよう、学校全体で協議・決定し取組みを進めていきます。

つきましては、保護者のみなさまにもご理解をいただき、運動会当日まで子どもたちへのあたたかい応援をよろしくお願いいたします。